

## La minera Iberpotash patrocinará al Bàsquet Manresa

Palco23  
16 jul 2015 - 12:37

Iberpotash es una de las principales empresas del Bages y quiere reforzar sus vínculos con el territorio. El grupo minero, controlada por la israelí ICL, ha alcanzado un acuerdo con el Bàsquet Manresa para reforzar su actual acuerdo de patrocinio. A partir de ahora, esta compañía será el principal socio del equipo y su logo aparecerá en la parte delantera de la camiseta.

"Después de cinco temporadas como patrocinador secundario, ICL-Iberpotash ha dado un paso más, y asumirá el patrocinio principal, con el objetivo de contribuir a consolidar un nuevo proyecto deportivo de uno de los clubs más emblemáticos e históricos del básquet español", defienden en un comunicado.



Iberpotash aparecía hasta ahora en la parte trasera de la camiseta.

El contrato, pendiente de concretarse en sus aspectos finales, está previsto que tenga una duración de tres temporadas. Según el diario local *Regió7*, la compañía pagará casi el triple que La Bruxia d'Or, hasta ahora máximo patrocinador, ya que se estaría hablando de unos 500.000 euros por ejercicio.

El presidente de ICL Iberia y de ICL Europe, José Antonio Martínez Álamo, declara que "es muy positivo para nosotros poder iniciar un nuevo proyecto que representa a todo un territorio y que ahora conecta a dos entidades con fuertes raíces en la Catalunya Central como son la minería de potasio y el Bàsquet Manresa".

Por su parte, el presidente del club, Josep Vives, afirma que "el acuerdo tiene una vocación de largo recorrido; nosotros somos una entidad emblemática, y nos unimos con el primer proyecto industrial del país, que genera bienestar a las personas; hemos puesto la primera piedra del futuro de la entidad, y tenemos que poner otras, pero es un fundamento muy sólido".

El Bàsquet Manresa confía en poder seguir manteniendo la relación con La Bruxia d'Or, que ayer también perdió el patrocinio del Girona FC a manos de Citylift. "El nuevo vínculo quedará definido en las próximas semanas", asegura el club, entre cuyos patrocinadores también figuran Catalunya Banc, Assignia Infraestructuras y Joma como proveedor técnico.